

SEÑALO JAIME GUZMAN EN QUILICURA:

“Ganar el Plebiscito Es Nuestra Primera Meta”

- El presidente nacional de la UDI por el Sí informó que el movimiento se transformaría en partido político “cuando las circunstancias lo aconsejen”.

“Afianzar la democracia requerirá de un partido como la UDI y ganar el plebiscito es la primera meta”, señaló el presidente nacional del Movimiento UDI por el Sí, ayer durante la inauguración de la Casa de esa agrupación política en Quilicura y provincia de Chacabuco.

Al almuerzo inaugural asistieron alrededor de 400 personas, entre las cuales estaban presentes el gobernador de la provincia de Chacabuco, José Zará; el presidente nacional de la UDI por el Sí, Jaime Guzmán; el presidente de la Región Metropolitana del movimiento, Cristián Leay; el presidente poblacional de la agrupación, Alfredo Galdames; la presidenta de Chacabuco y Quilicura, Pilar Urrutia; y comités de las comunas de Lampa, Colina y Til-Til.

“Afianzar la democracia requerirá de un partido como la UDI. Ganar el plebiscito es la primera meta, pero ese logro deberá consolidarse en el próximo gobierno democrático por una alternativa política resueltamente comprometida con la nueva institucionalidad”, señaló en su alocución, el presidente nacional de la UDI por el Sí, Jaime Guzmán.

Tras consultarse sobre las posibilidades del movimiento para transfor-

marse en partido político, el dirigente señaló: “La UDI es un movimiento surgido en 1983 y que tras un breve paréntesis, en que formó parte de otro conglomerado partidista, ha recuperado su identidad propia y se consolidará legalmente como partido político tan pronto las circunstancias legales y políticas lo permitan y aconsejen”.

Al preguntarle cuáles eran esas circunstancias legales y políticas, Guzmán declinó a responder indicando que más adelante se pronunciaría al respecto.

En lo que se refiere a las críticas que se le hacen a la Carta Fundamental, el dirigente señaló que “nadie discute que la Constitución de 1980 es perfecta, como toda obra humana. Lo grave reside en que la oposición está dejando cada vez más claro que lo que ella pretende es destruir los mejores aciertos del texto constitucional. Anclados en el pasado, los partidarios del “No” buscan revivir básicamente los mismos esquemas institucionales que se agotaron definitivamente entre 1970 y 1973. Por eso rechaza las rectificaciones medulares y las innovaciones más importantes que contiene la Constitución de 1980. Las reformas constitucionales que propicia, lejos de mejorar la Carta Fundamental, simplemente la destruirían”.

Agregó que esas reformas “facilitarían el retorno a las fórmulas estatísticas y demagógicas que retardaron nuestro progreso económico-social en las décadas previas a 1973. Quedaría así abonado el terreno para que vuelva a aparecer la amenaza totalitaria ante una democracia ineficiente e inerte”.

Finalmente, indicó que “el triunfo del Sí es el único camino para lograr nuestro objetivo, y no retroceder a las fórmulas que la oposición añora con la nostalgia de una vieja dirigencia política, que no concibe otros esquemas que los que le permitieron imperar en el pasado. Sólo corrientes políticas no vinculadas a esa dirigencia política tradicional —como la UDI— pueden comprender la nueva institucionalidad y jugarse a fondo para proyectar, perfeccionar y completar la gran obra modernizadora emprendida en Chile a partir de 1973”.



El presidente de la UDI por el Sí, Jaime Guzmán, es abordado por la prensa a su llegada al recinto donde se reunió con sus partidarios de la comuna de Quilicura. El dirigente dijo ayer que la meta prioritaria de la UDI era obtener el triunfo del «Sí» en el plebiscito.